

L'histoire de Nathan

J'ai commencé à sortir avec Clara il y a un an. Elle a trois ans de moins que moi. Nous nous sommes rencontrés pendant une fête chez un ami. J'avais 16 ans et elle en avait 13.

Je suis le premier amoureux sérieux de Clara. Elle ne sortait pas beaucoup avant qu'on se rencontre, parce que ses parents ne le lui permettaient pas. Donc, j'ai dû lui apprendre beaucoup de choses.

Quelquefois, elle se comporte de manière stupide. Elle ne réfléchit pas. Par exemple, un jour je suis entré dans la cafétéria de l'école et je l'ai trouvée en train de flirter, assise à une table avec des garçons. Elle a dit que c'était juste des amis. Elle ne comprenait pas que la situation est différente quand on est en couple avec quelqu'un.

Elle est jolie et sexy et je sais ce que pensent les autres garçons. Elle a un copain maintenant et ne peut pas se comporter comme cela. Je l'ai donc tirée par le bras et je l'ai entraînée dans le couloir. Je lui ai dit que je ne pouvais pas supporter que ma copine fasse n'importe quoi. Elle a pleuré. Je n'ai pas fait exprès de lui faire mal et de crier, mais elle était tellement gamine et stupide. Je voulais lui faire comprendre que ce n'est pas bien de flirter avec d'autres garçons.

J'aime vraiment beaucoup Clara, mais c'est difficile de sortir avec une fille aussi jeune. Il faut tout lui dire. Hier, elle m'a vraiment énervé. Je lui ai écrit un message pour qu'on se voie, je lui avais préparé une surprise. Elle n'a pas vu mon message car elle était chez une amie et m'a répondu seulement en fin d'après-midi. J'étais vraiment fâché, je suis allé la voir. Je l'ai insultée et frappée au visage.

Je suis vraiment désolé, mais pourquoi elle ne se corrige pas ?